

## **CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL**

### **COSOC**

Sesión de fecha 13 de Septiembre de 2023, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca.

#### **PRESIDENCIA**

Presidió la sesión la Sra. Alcaldesa, Paula Retamal Urrutía. Actúa como Secretario Municipal, Alejandra Román Clavijo.

#### **ASISTENCIA:**

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Consejeros:

María Norambuena Hernández	Irma Morales Maureira	Dagoberto Morales Mora
Lucía Sepúlveda Cueto	Benjamín Cataldo Tapia	Daniel Godoy Barrera

#### **TABLA DE MATERIAS A TRATAR**

- 1.- Aprobación Acta de 02/08/2023
- 2.- Cuenta Sres. Consejeros
- 3.- Varios

#### **CUENTA Y ACUERDOS**

Siendo las 15:25 Hrs. la Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión y saluda a los Consejeros y a las Consejeras. Se cuenta con la presencia de Rocío Valdivia, Encargada de ORGACOM.

#### **1.- APROBACIÓN ACTA DE 02/08/2023**

El Acta es aprobada por unanimidad.

#### **2.- CUENTA SRES. CONSEJEROS**

El Vicepresidente Sr. Godoy relata sobre la ceremonia de entrega de talleres proyectos FNDR de cultura, que fue muy interesante y le tocó entregar reconocimientos. También se relata la presencia en el Tedeum evangélico al que asistió, también la Consejera Sepúlveda. La Sra. Alcaldesa comenta lo bien que se sintió en ese Tedeum y con la bendición que recibió, que la llenó de energía, relata también experiencia anterior de bendición. Consejera Sepúlveda comenta que asistió también a ceremonia en Carabineros, en que fue premiada la Consejera Irma Morales, por su activa participación y buena relación con Carabineros. La Sra. Alcaldesa dice que se alegra mucho cuando se premia a alguno de ellos.

Se comenta también la inauguración de los nuevos recorridos de Ferrocarriles, que se beneficiará a muchas personas. Hubo participación del Consejero cataldo en el proceso de elaboración del Plan de Gestión del Teatro Municipal. Benjamín participó en la visión que se tiene del Teatro Municipal; se conversa sobre la cantidad e proyectos presentados, uno

tiene que ver con la infraestructura, se toca ese tema y lo necesario que es mejorar varias cosas del edificio; participaron junto al COSOC el Consejero Regional José Gutiérrez de las culturas las artes y patrimonio, Máximo Norambuena de la Biblioteca, un miembro de Rotary Club; los Concejales fueron invitados, pero no acudieron. ; se reconoce a Benjamín Cataldo su conocimiento, su entusiasmo y gran elocuencia en el discurso.

Comenta Benjamín Cataldo sobre la inauguración de la Biblioteca con que cuenta el Centro Cultural de la Corporación Raíces de Fuego de quien es fundador; asistieron Olga Lucía Gálvez (Jefa RRPP), Máximo Norambuena (Encargado Biblioteca), Teresa Hernández (Concejala), fue una buena actividad. Trae agradecimientos por la subvención recibida. Comenta que están llegando muchos visitantes y que hay buena vinculación con los vecinos; también que hay vínculos con colegios y se está ampliando las áreas de intervención. Se le nota contento.

La Concejala Sra. María Norambuena habla sobre actividad de autocuidado que se realizó en la sede social de la JJVV que preside la Sra. Irma Morales que resultó muy buena y nos hizo bien a todos, que ojalá se sigan realizando.

### **3.-VARIOS**

Se consulta cuando estarán listas las veredas, ya que se sacaron los árboles y no se han terminado, hay hoyos por varias partes. Se conversa sobre lo que la Sra. Alcaldesa califica como un verdadero dolor de cabeza, se espera se de pronta solución.

Sr. Daniel Godoy comenta sobre el corte de árboles de la Plaza de Armas, se responde que vino un Ingeniero Forestal que hizo un estudio de qué ramas o árboles era necesario cortar (Información del Depto. De Medio Ambiente).

Sra. Irma Morales comenta que tiene una adulta mayor postrada se darán datos de forma interna para atender la situación. También comenta sobre cables eléctricos cerca de grandes árboles, el problema es que están en un terreno particular en donde la Municipalidad no puede intervenir. Comenta además sobre contar con una buena planificación en la utilización de las sedes sociales entregadas a las Juntas de Vecinos, a fin de que puedan ser utilizadas por otras organizaciones de su territorio, como clubes o agrupaciones de jóvenes, adultos mayores, mujeres, entre otros y que se postulen a alarmas comunitarias. La Consejera Lucía Sepúlveda pide que aun las sedes que no califican pudieran ser postuladas a alarmas (algunas que son de propiedad de las organizaciones) se queda en ver ese tema.

Se propone y acuerda hacer un estandarte para el COSOC, Rocío Valdivia buscará la forma para poder contar con él.

Se pide hacer una capacitación sobre el COSOC, se verá también ese tema próximamente.

Sin otros temas que tratar se levanta la sesión a las 16:28 hrs.

  
**ALEJANDRA ROMÁN CLAVIJO**  
**SECRETARIA MUNICIPAL**